
 
 

 

 

An  

den Vorsitzenden  

des Bildungsausschusses  

der Stadt Gütersloh 

Herrn Klaus Engels 

 

 

 

 

 

 

Anfrage der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN zu  

TOP 4 der Sitzung des Bildungsausschusses am 11.05.2021  
 

 

Sehr geehrter Herr Engels, 

 

für die Sitzung des Bildungsausschusses am 11.05.2021 stellt die Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN die folgenden Fragen mit der Bitte, sie im Ausschuss zu beantworten. 

 

1. Wie weit sind die Planungen bzgl. der Sommerschule fortgeschritten? Werden dabei Kinder 

aus Familien mit Zuwanderungsgeschichte in besonderer Weise berücksichtigt? 

2. In welchem Umfang laufen derzeit Sprachkurse für Kinder aus Familien mit 

Zuwanderungsgeschichte? 

3. Wie werden die Kinder aus Familien mit Zuwanderungsgeschichte im Distanzunterricht und 

beim digitalen Lernen in besonderer Weise unterstützt (insbesondere, wenn Eltern kein 

Deutsch sprechen)?  

4. Werden Kindern aus Familien mit Zuwanderungsgeschichte zusätzliche (außerschulische) 

Lernräume und Kontakt- bzw. Austauschmöglichkeiten angeboten? 

 

 

Mit freundlichen Grüßen  

 

Birgit Niemann-Hollatz  Sara Pérez de Siles Fernández  Ines Böhm   

Fraktionssprecherin  Bildungspolitische Sprecherin  Mitglied im Ausschuss 
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